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平成３０年度第２回大町市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録（要旨） 

開 催 日 時 平成３１年３月２８日 午後４時 

開 催 場 所 大町市総合情報センター テレビ会議室 

出席者 

 審 議 会 委 員 

 

 事  務  局 

 

鷲澤 恒夫  降籏 和幸  川上 洋  続麻 純生  降籏 剛 

傘木 則興 

藤巻 孝之  小日向 茂  三原 孝子 

 

審議事項 

（１）平成３１年度番組編成について 

 ・委員からの質問等 

 〇岳陽高校の卒業式の放送はあるか。 

 →ニュース番組の一部で放送した。 

 〇保育園・幼稚園の卒業式は撮影しているか。 

 →撮影日の都合上、一部のみ撮影している。加入者の割合が多い、美麻・八坂地区は撮影してい

る。 

 〇番組表が見づらいため、どの時間に何の番組がやっているかわからない。前は大糸タイムスに

番組表が乗っていたが今はない。ホームページに乗っているということだが、高齢者は難しい。 

 →リモコンの番組表ボタンを押すことで、テレビ上で見ることができる。そのやり方も周知して

いく必要がある。 

 〇紙で打ち出した番組表を支所や公民館においたほうがいい。 

 〇文字放送のスクロールのスピードが速すぎる。読み切れない。 

 →スピードの調整ができたはずなので確認する。 

 

【ダビングサービスについて】 

 ・事務局より 

 〇現在、番組を有料で DVDにダビングして渡すサービスをしている。課内で加入者と非加入者で

同じ料金にしていいかという議論になり、非加入者の負担金額を上げるかどうかを審議会に諮

りたい。 

 

 ・委員からの質問等 

 〇料金は条例でもらっているのか。 

 →条例ではなく要項でもらっている。 

 〇個人的には加入者と非加入者で金額を分けてもいいと思う。ダビングサービスがあることを広

く周知することで、利用した人が加入してくれるかもしれない。少しでも収入になれば思う。 

 〇金額を差別化することはいいと思う。ほかの自治体が運営するケーブルテレビでも差別化して

いるところもあるので、増収につなげたほうがいいのではないか。 

 〇あまり大きな金額差ではなく、少し差でいいと思う。 

 〇ダビングサービスの周知も必要だと思う。 

 →広報やケーブルテレビ内でお知らせしたい。 

 〇金額差を大きくしたほうが、ダビング料金を払うなら加入するという人もいるのではないか。 

 〇金額差をつけるのは委員全員賛成で、金額については事務局にお任せする。 

 

（２）加入者アンケートについて 

 ・事務局より 

 〇加入者アンケートは、概ね２年に一回実施している。今回は、無作為に抽出した５００名を対
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象に、２月８日に発送して２８日を締め切りにして実施した。 

  主な質問の内容は、住所、年齢、家族構成、自主放送を見ているか、見た番組の内容、データ

放送の関係、自主放送でどんな番組を取り上げてもらいたいか、多チャンネル関係、４Kを見

ているか。 

  悪い意見を抽出すると、「繰り返しが多すぎる」「つまらない」「体操の背景が無機質でつまら

ない」「自分に興味のない放送が多い」「ケーブルテレビに加入した事が失敗」「料金が高い」

「いずれ止めようと思う」等の意見があった。また「いつ何の番組がやるかわからないので、

大糸タイムスの番組紹介がほしい」「何曜日に何を放送しているかわからない」「ライブカメラ

はいつも同じ映像でつまらない。美麻八坂が多すぎる。松川村や本通りを映してもらいたい」

等の意見もある。多チャンネル関係の意見は「時代劇専門チャンネルをみたい」という意見が

あった。いい意見もあった。この意見を踏まえていい番組を作っていきたい。 

 〇今年度は「時代劇専門チャンネル」を見たいという意見が電話やアンケート結果でも多くあり、

導入しようかと考えている。特にお年寄りの需要はあると思う。 

 

 ・委員からの質問等 

 〇審議会の前に資料を事前に配布してもらいたい。 

 〇アンケート結果は公表するのか。したほうがいいと思う。 

 →アンケートの回答でも公表してほしいという意見があった。広報かホームページ等で公表でき

ればと思っている。 

 〇このアンケートから視聴率はでるか。 

 →数字はでないが、視聴している番組の傾向はわかる。 

 〇厳しい意見も多いが、意見は宝なので、全部は難しいかもしれないが何かを拾えるような格好

にしてもらいたい。 

 〇番組表の見る方法が分からない等意見に対しても、回答をどこかで発信したほうがいい。そう

しないと意見が反映されているかわからない。できないことも理由とともに公表したほうがい

い。 

 

（３）放送番組の視聴と感想 

 （番組名：トロバス・ラストデーを視聴） 

 

 ・委員からの質問等 

 〇運転手に焦点を当てて通してみるこという構成がよかった。 

 〇これだけクオリティーの高い番組を作っているとは知らなかった。これからもいろいろな番組

を作成すれば、ケーブルテレビのみならず、いろいろなところで活用できるのではないかと思

う。 

 〇クオリティーの高い番組で、市のケーブルテレビがこのような番組を作れることに感動した。

このようないいものがあることをもっと市民の方に広めて、一人でも多くの加入世帯を増やし

てもらいたい。加入世帯は、全世帯の３割くらいしかいないので、もう少し加入率を上げても

らいたい 

 〇加入していないとみることができないので、加入促進のために未加入者が番組を見る機会が作

れればいいと思う。いい番組で力入れて作ってあると思う。全体的には良かったが、ナレーシ

ョンが少し暗いかなと思った。番組としては素晴らしいものなので見せる機会が増えればいい

と思う。 

 

（４）その他 

 ・事務局から 
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 〇きらりステーションが４００回記念を迎え、特別企画で牛越市長と奥原望選手の特別対談を先

週東京で収録してきた。４月３日から４００回記念放送番組の中で放送する予定である。 

 

 ・委員からの質問等 

 〇八坂地区では STBをつなげることで衛星放送を見ることができるが、NHK受信料を地上契約の

料金のみにする方法はあるか。 

 →確認する。 

 〇八坂美麻地区は一部同軸ケーブルだが、地域から早く全域光ケーブル化してほしいという要望

がある。そうなると旧大町市内と同じように衛星もセットで映るようになる。４K放送も見ら

れるようになる。STBでも４K放送を見ることはできるか。 

 →４K対応の STBがあれば見ることができるが、全員に配ることはできない。八坂美麻地区の光

化については方向性が決まれば審議会にも報告したい。 


